

Fallece el empresario eldense Andrés Aguado a los 95 años

06/12/2022



El empresario eldense Andrés Aguado ha fallecido esta mañana a las 9:30 horas en el Hospital General Universitario de Elda. Aguado había cumplido los 95 años el pasado sábado 3 de diciembre. Sus restos se encontrarán a partir de las 17 horas en la sala 5 del tanatorio Elda-Petrer. La misa se celebrará mañana por la mañana en la iglesia de Santa Ana.

Andrés Aguado dedicó su vida a la cultura y llegó a dirigir cuatro cines en **Elda**: Cervantes (también el teatro), Cervantes de verano, Rex y los Plaza; otros cuatro en **Petrer**: Avenida, Aguado de invierno y verano (conocidos como los Frontera) y Gran Cinema; y dos en **Novelda**: los Barceló y Principal.

Sin embargo, lo que más hay que agradecerle a Andrés Aguado es que el Teatro Castelar esté en el mismo lugar donde se erigió, la calle Jardines. **Aguado dirigió el teatro durante más de 40 años después de que en la década de los 70, cuando era dueño del 50% del edificio, no dudó en comprar todas sus acciones para que el edificio no se derrubase y Elda pudiese disfrutar de la cultura.**

Durante los años que dirigió el Teatro Castelar, **decidió transformar el entonces teatro circo en un teatro cine**, eliminó los palcos de la planta inferior y añadió cientos de butacas, con lo que consiguió un aforo de unas 1.200 personas. Además, amplió el edificio y lo dotó del actual vestíbulo. Esta reforma permitió hacer de

las proyecciones de cine todo un éxito, pues en el Castelar se pudieron ver miles de películas.

Valle de Elda lamenta la pérdida de este gran

empresario que tanto ha hecho por la cultura eldense. Este periódico le dedicó un reportaje en el año 2017 que se puede leer [aquí](#).